

Oldtimerflotte wird grösser

BASEL. Ein ehemaliges Rangierfahrzeug aus dem Jahr 1920 ergänzt die Oldtimerflotte der BVB. An der Museumsnacht wird das komplett restaurierte Drämmli erstmals seit 40 Jahren wieder für die Öffentlichkeit unterwegs sein. Das Fahrzeug stammt aus der ersten Serie von Fahrzeugen, die nach der «Dante Schuggi» mit Druckluftbremsen und Durchgangstüren ausgerüstet waren.

Im letzten Jahr wurde das Fahrzeug von der BVB komplett restauriert.



Rangierfahrzeug von 1920. BVB